

Röntgengerät für kranke Vögel

Mauerseglerklinik nimmt Neuerwerb in Betrieb / Sponsoren helfen

Gute Nachricht für alle verletzten Mauersegler: Die Frankfurter Spezialklinik ist zur Behandlung dieser Akrobaten der Lüfte jetzt noch besser ausgestattet. Am Mittwoch nahm die Deutsche Gesellschaft für Mauersegler feierlich ihr erstes eigenes Röntgengerät offiziell in Betrieb.

„Heute ist ein Traum in Erfüllung gegangen“, sagte Klinikchefin Christiane Haupt: „Es ist haargenau das Gerät, das ich haben wollte.“ Bisher musste sie mit verletzten Mauerseglern stets zu Kollegen fahren, die freundlicherweise die Benutzung ihres Röntgengeräts gestatteten; nun



Auf baldige Genesung, kleiner Mauersegler.

ANDREAS ARNOLD

genügt der kurze Gang in den Keller der Klinik in Griesheim. Die Tierärztin absolvierte dafür eigens einen Röntgen-Wiederauffrischungskurs in Koblenz. Der gebrauchte Apparat stammt aus dem Klinikum Darmstadt.

Hans-Joachim Schroeder vom Vereinsvorstand dankte den acht Firmen, die das Geld fürs Gerät aufbrachten, allen voran Thorsten Wehrle von der MTP Planungsgesellschaft für Medizintechnik und Initiatorin Margarete von Neubeck. Etwa 60 kranke oder verletzte Mauersegler aus ganz Europa warten zurzeit in der Klinik auf ihre Behandlung. ill